



LA SEÑORA

DOÑA ADELIA FRANCISCO MARTÍN

Falleció en Corvera de Asturias, el día 20 de abril de 2015
a los 77 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: Lorenzo, Salvador, María del Socorro, Susana y Sonia Hernández Francisco; hijos políticos: Yolanda Álvarez, Carmen Dader, Javier González, Sergio Inclán y Marcos González; nietos: Quique, Rubén, Pablo, Claudia y Nicolás; nietas políticas: Pamela y Mireya; bisnieto: Hugo; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

El cadáver será recibido el MARTES, día 21 de ABRIL a las CUATRO de la tarde, en la Iglesia Parroquial de SAN VICENTE DE TRASONA, CORVERA DE ASTURIAS, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y acto seguido recibirá cristiana sepultura en el panteón familiar del Cementerio Parroquial.

Funeraria de Avilés. Sala 3.

**Funeraria de Avilés
985520827**